

TOPICS

土木の現場で学習・体験～津久見川 土木体験イベント～



↑平常時と浸水時の写真を見比べながら平成29年台風18号の、当時の被害状況を振り返りました。



→橋の中央には巨大なつくみんが登場。参加者皆で丁寧に色塗りをしました。

6月4日、津久見小学校の児童とその保護者を対象に「津久見川 土木体験イベント」が行われました。

イベントでは始めに、災害や土木についての講義が行われ、災害時にどう命を守るかや土木の役割などについて学習しました。

イベント後半では、現在架け替え工事中である、新港橋の現場に移動し、橋のボルト締付けや塗装など普段できない体験が行われました。

海上自衛隊佐世保音楽隊 平和への願いコンサート in 津久見



6月25日、市民会館で「海上自衛隊佐世保音楽隊 平和への願いコンサートin津久見」が開催されました。

第1部は、日本の季節を感じられる曲や、NHK大河ドラマ「鎌倉殿の13人」メインテーマなど話題の曲が披露され、第2部では、歌謡曲からジャズまで多様な曲が演奏されました。どの曲も圧巻の演奏で、曲を終えるごとに会場からは大きな拍手が送られました。

大切に守ろう、「人権の花」(千怒小学校)



6月24日、子どもたちの情操を豊かにし、人権意識を育むことを目的とする『人権の花』運動の指定書交付式が千怒小学校で行われました。選定された千怒小学校は1年間、子どもたちが協力して「人権の花」を育てる活動などに取り組みます。交付式のあとは、早速3年生と4年生の児童によって花の苗植え作業が行われました。

人権擁護委員の方々による人権の授業も行われ、子どもたちは人権について考える一日になりました。

西日本軟式野球大会優勝！戸高ベースボールクラブ



6月10日～13日に開催された第44回西日本軟式野球大会で戸高ベースボールクラブが優勝しました。

市役所で行われた優勝報告会では、選手を代表して東主将が「有言実行で優勝できてよかったです。皆さんのおかげです。」とあいさつしました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

今年もたくさんの中田地区アジサイが咲きました！



今年も中田地区にあるアジサイ畑にたくさんのアジサイが咲き誇りました。

このアジサイ畑は、平成28年に設立された「津久見地区山づくり協議会」の中田地区の会員を中心に整備をされております。

雨の多い季節を色鮮やかに彩り、見る人に癒しを与えてくれます。

ふるさとの文化をこどもたちに



市内各小学校で児童たちが扇子踊りを体験する授業「ふるさと教育～扇子踊りの継承～」が開催されました(津久見小学校は7月8日に開催予定)。

授業では扇子踊り保存会の方々の指導を受けながら扇子の回し方や足の運び方などを順番に練習し、最後には生演奏の下、みんなで踊りました。6月21日の回でおわりのあいさつをした後藤紗里さん(堅篠小6年)は、「教えてもらったことを活かして踊りたい。」とし、保存会の方々に感謝を伝えました。

津久見高校の会計システム科、総合ビジネス科の生徒が市役所で販売実習(つくみ蔵)を行いました。

6月16日、21日と2日間行われ、両日とも長蛇の列ができるなど、多くのお客様でにぎわいました。

今年もシトラススクールが開校しました！



みかん栽培を学ぶ「シトラススクール」が今年も開校しました。新たに就農を目指す方から、栽培技術の基礎・応用を学びたい方まで、幅広くみかん栽培を学ぶ1年間のカリキュラムとなっており、座学や実習を通して学習することができます。また、今年から新たに花(ヤマジノギク)の栽培を学ぶコースを設置しました。いずれのコースも参加者随時受付中です。

